Durante el 2015 hemos vivido un año especial y único dentro de nuestra formación religiosa y sacerdotal: el Noviciado un año de preparación para emitir la profesión religiosa. Ha sido un año de muchas experiencias, vida de oración, vida de comunidad, nuevos hermanos, una nueva cultura para la mayoría de nosotros.

La Semana Santa, cumbre del misterio Pascual de Jesucristo y centro de la vida de los cristianos, es una celebración muy arraigada

en Daimiel que a los novicios nos ha gustado e impresionado mucho. Las cofradías que hay en el pueblo, con sus peculiares vestimentas y las procesiones con los "pasos" que son unas grandiosas obras de arte, que expresan sentimientos y que hacen al alma padecer con el Divino Redentor, ¿cómo no orar ante estas imágenes? Es una semana en la que los daimieleños se vuelcan en los templos, y en las calles para manifestar y compartir su fe, desde la procesión la *Borriquilla* hasta la procesión de Cristo Resucitado. Hablar de la semana santa de Daimiel, por alguien que no es de esta tierra, es hablar de una fe llevada a la calle con devoción, pasión y sentimiento. Una fe que nace de la comunidad y que está arraigada y cultivada.

El retiro pasionista de Daimiel ha dado un toque mágico a este año de noviciado, este retiro es histórico para la Congregación, por tantos religiosos que han estregados sus vidas trabajando en este pueblo y otros tantos que se han formado aquí, al igual que nosotros, haciendo estudios de



Filosofía, y sin duda, y el testimonio de nuestros 26 hermanos mártires, que veneramos en la ermita del retiro.

Hemos estado muy vinculados a este pueblo en este año, se han cumplido 50 años de la nueva imagen del Cristo de la Luz, nuestra Comunidad ha recibido la medalla de honor de la villa y el pregonero de la Feria y Fiestas, que se celebran en torno a la Virgen de las Cruces, ha sido un pasionista y, como icono que corona todo, nuestra ermita es uno de los santuarios donde su puede ganar la indulgencia del jubileo de la misericordia.

Agradecemos a Dios por esta experiencia que nos ha permitido vivir este año, los muchos detalles que este pueblo desde el Sr. Alcalde, las cofradías, instituciones y hasta los más pobres han tenido con nosotros.

Gracias, pueblo de Daimiel, por vuestra acogida, os llevamos en el corazón, por todo esto y más... siempre recordaremos Daimiel.

Novicios Pasionistas